



BENCANA GEMPA BUMI DI AFGHANISTAN

Beberapa pria Afghanistan mencari korban selamat pada Kamis (23/6) di reruntuhan rumah yang hancur akibat gempa bumi di Gavan, Afghanistan.

Resesi AS Bisa Picu Prospek Kelam Perekonomian Dunia

Perekonomian menghadapi tantangan di tengah meningkatnya resiko resesi AS.

TOKYO(IM) - Laporan menunjukkan aktivitas pabrik Jepang pada bulan Juni melambat ke tingkat terendahnya dalam empat bulan terakhir. Hal ini dikarenakan pembatasan Covid-19 di Tiongkok hingga mengganggu rantai pasokan. Sementara perekonomian Asia lainnya juga menghadapi tantangan di tengah meningkatnya resiko resesi Amerika Serikat (AS).

Data menunjukkan aktivitas manufaktur Australia pada bulan ini masih stabil. Data-data ini disampaikan sebelum survei purchasing managers' index (PMI) Eropa dan AS dirilis. PMI merupakan indikator ekonomi yang datanya diambil dari survei bulanan perusahaan-perusahaan swasta.

Angka-angka ini akan diteliti dengan sesama karena pasar finansial resah dengan tajamnya kenaikan suku bunga yang dilakukan bank sentral AS, FED. Pengetatan agresif rencananya juga dilakukan dalam beberapa bulan ke depan.

"Materi prospek ekonomi makro dunia memburuk sejak akhir 2021," kata agensi pemeringkat kredit internasional Fitch Ratings dalam laporannya, Jumat (24/6).

Lembaga itu memotong prospek pertumbuhan atau outlook growth tahun ini dari 3,5 persen pada Maret lalu menjadi 2,9 persen pada Juni ini.

"Stagflasi yang ditandai inflasi tinggi terus-menerus,

angka pengangguran yang tinggi dan lemahnya permintaan, telah menjadi tema resiko dominan dan skenario potensi resiko yang masuk akal pada 1Q22 (kuartal pertama 2022)," tambah Fitch Rating.

Semakin banyak pemain pasar termasuk perusahaan investasi AS, PIMCO yang memperingatkan resiko resesi. Di saat bank sentral di seluruh dunia memperketat kebijakan moneter untuk mengatasi inflasi yang tak kunjung berhenti.

Serangkaian data global terbaru menunjukkan pembuat kebijakan di seluruh dunia berjalan di atas tali ketika mereka mencoba meredakan tekanan inflasi tanpa memberatkan tekanan pada ekonomi masing-masing.

Penjualan ritel AS tiba-tiba turun pada bulan Mei dan penjualan rumah masih mengalami penurunan terendah dalam dua tahun. Hal ini menandakan inflasi tinggi dan kenaikan biaya pinjaman mulai mengurangi permintaan.

Tak terduga perekonomian Inggris pada bulan April lalu menyusut. Menambah kekawatiran perlambatan tajam sementara perusahaan-perusahaan mengeluhkan tingginya biaya produksi. Di Asia, ekspor Korea Selatan di 10 hari pertama bulan Juni menyusut hampir 13 persen year-on-year (periode yang sama tahun lalu). Data ini menunjukkan resiko pada kawasan yang ekonominya didorong oleh ekspor.

Eksporitir Tiongkok sempat menikmati penjualan yang solid pada bulan Mei usai Negeri Panda melonggarkan pembatasan sosial Covid-19. Banyak pengamat yang memprediksi tantangan di masa mendatang akan lebih berat lagi bagi perekonomian terbesar di dunia itu karena perang Ukraina dan naiknya harga bahan baku.

PMI Manufaktur Jepang atau Jibun Bank turun dari 53.1 pada bulan Mei menjadi 52.1 pada Juni. Hal ini menandakan berakhirnya sejak Februari.

Sebagai tanda dampak berkepanjangan pandemi perusahaan otomotif raksasa Toyota memotong produksi 50 ribu mobil di seluruh dunia. Pembatasan Covid-19 memicu kelangkaan semikonduktor dan suku cadang. "Walaupun karantina wilayah Tiongkok baru-baru ini dilonggarkan, waktu pengiriman pasokan diperpanjang bulan lain, meskipun kecepatannya sedikit lambat," kata ekonom senior Capital Economics Marcel Thieliant.

Pengamat menilai yang paling penting bagi Jepang adalah apakah rebound konsumsi cukup kuat dari tekanan yang dipicu pandemi. Sehingga mampu mengatasi tantangan eksternal seperti perlambatan ekonomi AS. **tom**

PBB Minta ASEAN Tingkatkan Tekanan pada Junta Myanmar

KUALA LUMPUR(IM) - Seorang pakar Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) memperingatkan pada Kamis (23/6) blok regional Perhimpunan Bangsa-Bangsa Asia Tenggara (ASEAN) harus meningkatkan tekanan pada junta Myanmar atau akan ada lebih banyak kematian dan penderitaan, setelah lama diplomasi terhenti.

Myanmar berada dalam kekacauan dan ekonominya lumpuh sejak kudeta Februari 2021 yang menggulingkan pemimpin sipil Aung San Suu Kyi, yang dipindahkan dari tahanan rumah ke sel isolasi di penjara minggu ini.

Upaya 10 anggota ASEAN untuk membawa perdamaian ke negara itu - yang merupakan anggota blok itu - terhenti karena pertempuran terus berkecamuk.

Tahun lalu, mereka menyetujui apa yang disebut "konsensus lima poin", yang menyerukan penghentian kekerasan dan dialog konstruktif, tetapi junta mengabaikannya.

Perpecahan di ASEAN, yang telah lama dikritik sebagai toko omong kosong, juga memperumit upaya untuk menyelesaikan krisis.

Ditanya tentang upaya blok tersebut, Tom Andrews, Pelapor Khusus PBB untuk situasi hak asasi manusia (HAM) di Myanmar, mengatakan bahwa "jelas, lebih banyak yang harus dilakukan". "Semakin lama kita menunggu, semakin tidak ada tindakan, semakin banyak orang akan mati, semakin banyak orang akan menderita," katanya.

"Rakyat Myanmar tidak bisa diam lagi selama satu tahun," tambahnya, berbicara pada akhir kunjungan

ke anggota ASEAN Malaysia, yang mengancam keras kudeta tersebut.

Dia mengatakan konsensus lima poin, yang disepakati pada pertemuan di Jakarta pada April 2021, "tidak ada artinya jika duduk di selembarnya kertas". "Satu-satunya kesempatan untuk membuat perbedaan adalah jika itu dilakukan dengan tindakan yang berarti," lanjutnya.

Dia mengatakan Menteri Luar Negeri Malaysia Saifuddin Abdullah telah menyarankan "langkah maju yang praktis dan pragmatis" dan mendesak para pemimpin regional untuk mengindahkan rekomendasinya.

Beberapa negara ASEAN telah berbicara menentang pengambilalihan militer, tetapi yang lain tampak enggan mengambil sikap tegas.

Pada Januari lalu, Hun Sen, penguasa otoriter Kamboja selama lebih dari tiga dekade, melarikan diri ke Thailand setelah dipecat oleh pemerintah Myanmar. Dia mengatakan bahwa Myanmar sejak kudeta, yang menurut para kritikus berisiko merusak upaya untuk mengisolasi para jenderal.

Saat ini, Kamboja memegang kepemimpinan bergilir ASEAN, dan menteri pertahanan junta menghadiri pertemuan kepala pertahanan blok itu di Phnom Penh pada Rabu (22/6).

Andrews juga mengatakan "tidak masuk akal" untuk menyarankan bahwa pemilihan yang direncanakan oleh junta untuk tahun depan bisa bebas dan adil.

"Anda tidak dapat memiliki pemilihan yang bebas dan adil jika Anda telah mengunci lawan Anda," katanya.

Aung San Suu Kyi telah divonis bersalah atas sejumlah dakwaan dan sejauh ini dijatuhi hukuman 11 tahun penjara. **gul**

Dipindahkan dari Tahanan Rumah, Aung San Suu Kyi Dikirim ke Sel Isolasi

MYANMAR(IM) - Pemimpin sipil Myanmar yang digulingkan Aung San Suu Kyi telah dipindahkan dari tahanan rumah ke sel isolasi di sebuah penjara di ibu kota Nay Pyi Taw. Peraih Nobel, 77, ditangkap ketika militer menggulingkan pemerintahan terpilihnya pada Februari 2021.

Selama setahun terakhir dia ditahan di sebuah lokasi yang dirahasiakan di ibu kota. Suu Kyi telah dijatuhi hukuman 11 tahun penjara dan menyangkal sejumlah tuduhan yang secara luas dikutip sebagai bermotif politik.

Kepindahannya ke sel isolasi membuatnya lebih terisolasi dari sebelumnya - dia menjadi ikon demokrasi global selama periode pemerintahan militer sebelumnya ketika dia menghabiskan 15 tahun di tahanan, tetapi hampir semuanya berada di bawah tahanan rumah.

Diperkirakan Suu Kyi, yang tetap sangat populer di negara itu, akan menghadiri sidang pengadilan dari pengadilan khusus yang didirikan di dalam penjara.

Sumber yang dekat dengan pengadilan mengatakan kepada BBC Burma bahwa dia telah dipindahkan pada Rabu (22/6) ke akomodasi terpisah yang dibangun khusus di dalam penjara.

Rekannya, Presiden Win Myint yang digulingkan, berada di sel isolasi yang sama di penjara. Menurut sumber tersebut, Suu Kyi dalam keadaan sehat, dengan tiga staf penjara wanita ditugaskan untuk membantunya.

Meskipun lokasi tahanan rumahnya tidak diungkapkan, dia diketahui memiliki beberapa teman dekat sampai sekarang, lapor wartawan BBC Jonathan Head.

Kantor berita AFP mengutip sebuah sumber yang mengatakan bahwa staf rumah tangga Suu Kyi dan anjingnya tidak menemaninya ke penjara. Suu Kyi diketahui telah mengikuti beberapa persidangan terkait tuduhan hasutan, korupsi, melanggar aturan Covid dan melanggar undang-undang telekomunikasi.

Lebih banyak persidangan menunggu dan militer dituduh berencana menahannya selama sisa hidupnya. Jika dinyatakan bersalah atas semua tuduhan, dia akan menghadapi hukuman penjara total lebih dari 190 tahun, menurut beberapa perkiraan.

Kudeta itu terjadi beberapa bulan setelah Liga Nasional untuk Demokrasi (NLD) pimpinan Suu Kyi memenangkan pemilihan umum dengan telak. Militer menuduh kecurangan pemilu, tetapi pengamat pemilu independen mengatakan pemungutan suara itu sebagian besar bebas dan adil.

Kudeta itu memicu demonstrasi yang meluas, mendorong tindakan keras militer terhadap penunjuk rasa, aktivis, dan jurnalis pro-demokrasi. Suu Kyi - dan banyak anggota partainya - termasuk di antara lebih dari 14.000 orang yang telah ditangkap.

Menurut Asosiasi Bantuan untuk Tahanan Politik (Burma), sekitar 2.000 orang telah tewas dalam tindakan keras terhadap perbedaan pendapat. Oposisi terhadap militer tersebar luas dan beberapa bagian negara dilanda konflik bersenjata. **ans**

Mahathir Klarifikasi Pernyataan Malaysia Harus Rebut Kembali Riau

KUALA LUMPUR (IM)-Mantan Perdana Menteri Malaysia Mahathir Mohammad sebelumnya diketahui membuat pernyataan yang mengejutkan. Pernyataan yang dimaksud adalah di mana ia mengklaim bahwa Singapura, Pedra Branca dan Kepulauan Riau di Indonesia harus dikembalikan ke Malaysia.

Namun kini, Mahathir diketahui memberikan klarifikasi atas pernyataannya tersebut. Ia menyebut laporan tentangnya yang mengatakan Johor harus merebut kembali Singapura dan kepulauan Riau tidak memiliki konteks untuk menunjukkan bahwa dia mengejek gagasan tersebut.

Mahathir pun menyebut bahwa pemberitaan terkait dengan pernyataannya atas klaim bahwa Singapura, Pedra Branca dan Kepulauan Riau di Indonesia harus direbut kembali oleh Malaysia itu dikategorikan sebagai "tidak akurat". "Saya tidak meminta Malaysia untuk mengklaim tanah yang telah kami hilangkan," ujar Mahathir dilansir dari malaymail, Jumat (24/6).

"Saya mencoba untuk menunjukkan bahwa kami sangat khawatir kehilangan roPulau Batu Puteh seukuran meja tetapi tidak pernah tentang bagian yang lebih besar dari Malaysia ketika mereka diambil dari kami," jelas Mahathir. "Kehilangan bukanlah masalah besar. Adalah kesalahan pemerintah Johor untuk menyangkal

bahwa batu itu milik Johor." Mahathir lantas menerangkan apabila penolakan itu tidak dilakukan, maka tidak akan ada perselisihan sekarang. Ia pun menyinggung dan bersyukur bahwa pengadilan dunia menganugerahkan Pulau Ligitan dan Sipadan kepada Malaysia. "Mereka jauh lebih berharga daripada Pulau Batu Puteh, hanya singkapan batu. Kita patut bersyukur bahwa Indonesia tidak memperlakukan penghargaan tersebut. Sungguh, kami tidak bersyukur atas keuntungan kami," lanjut Mahathir.

Sebagaimana diketahui, dalam pemberitaan sebelumnya, Mahathir dilaporkan telah mengatakan bahwa Malaysia tidak boleh berhenti mengklaim Pedra Branca, tetapi juga Singapura dan Kepulauan Riau karena ini pernah menjadi bagian dari Malaysia.

Sebagai informasi, pada tahun 2008 lalu, Mahkamah Internasional (ICJ) memutuskan bahwa Pedra Branca (Pulau Batu Puteh) milik Singapura, sedangkan kedaulatan atas Terumbu Karang Tengah di dekatnya dibenarkan kepada Malaysia.

Sementara pada tahun 2017, pemerintah Malaysia mengajukan permohonan peninjauan kembali atas keputusan ICJ tetapi pemerintah Pakatan Harapan (PH) di bawah Dr Mahathir menarik permohonan tersebut sebelum kasus tersebut dijadwalkan untuk disidangkan pada 11 Juni 2018. **gul**

Kim Jong-un Perintahkan Penguatan Kemampuan Pertahanan Negara

SEOUL(IM) - Pemimpin Korea Utara (Korut) Kim Jong-un memerintahkan penguatan kemampuan pertahanan negara. Menurut media pemerintah Korut, KCNA, penegasan itu disampaikan Jong-un saat ia mengakhiri pertemuan partai dengan pejabat tinggi militer.

Pertemuan itu diawasi ketat karena spekulasi yang berkembang bahwa Pyongyang dapat melakukan uji coba nuklir pertamanya dalam lima tahun, yang menurut pejabat Amerika Serikat dan Korea Selatan dapat dilakukan "kapan saja".

"Kim memimpin Pertemuan Tiga hari Komisi Militer Pusat ke-8 yang berakhir pada Kamis (23/6), di mana para pejabat tinggi memeriksa dan menyetujui masalah penting dalam memberikan jaminan militer untuk lebih memperkuat pencegahan perang negara itu," sebut laporan KCNA, seperti dikutip dari Reuters, Jumat (24/6).

Laporan KCNA tidak secara langsung menyebutkan program nuklir atau rudal balistik Korut, tetapi mengatakan Ri Pyong Chol, yang telah memimpin pengembangan

rudal Korut, terpilih sebagai wakil ketua Komisi Militer Pusat Partai yang kuat. "(Kim) menekankan perlunya seluruh tentara untuk mengkonsolidasikan dalam segala hal kemampuan pertahanan diri yang kuat untuk mengalahkan kekuatan musuh," lanjut laporan KCNA.

Selama pertemuan itu, Korut jarang menyinggung tentang merevisi rencana perangnya, dan mengatakan pihaknya memutuskan untuk meningkatkan tugas operasional unit garis depannya dengan "rencana aksi militer yang penting." Media pemerintah pada hari Kamis merilis foto pejabat tinggi Korea Utara dalam pertemuan dengan para pejabat Korea.

Sebelumnya, pada bulan April, Jong-un meminta militer negara itu untuk "meningkatkan kekuatan mereka dalam segala hal untuk memusnahkan musuh." Tahun ini, Korut telah menguji sejumlah rudal balistik yang belum pernah terjadi sebelumnya, termasuk rudal balistik antarbenua besar (ICBM), rudal hipersonik baru, dan rudal jarak pendek yang berpotensi diramalkan untuk senjata nuklir taktis. **ans**



FOTO PROYEKSI LUKISAN KARYA VAN GOGH

Seorang wanita mengambil foto proyeksi lukisan karya Van Gogh berjudul 'Immersive Journey' di Dublin, Irlandia, pada Kamis (23/6).



MEN'S FASHION WEEK DI PARIS

Seorang model memeragakan Koleksi Musim Semi/Musim Panas 2023 karya rumah fesyen Louis Vuitton pada Men's Fashion Week di Paris, Prancis, pada Kamis Kamis (23/6).

Seorang Mahasiswi di Yordania Tewas Diberondong Tembakan di Kampusnya

AMMAN(IM) - Seorang mahasiswi di sebuah universitas Yordania meninggal pada Kamis tak lama setelah dia ditembak oleh seorang pria di kampusnya di utara Amman. Pelaku melarikan diri setelah beraksi.

Iman Ersheed (18), seorang mahasiswi keperawatan di Applied Science University di pinggir Shafa Badran, Amman, ditembak beberapa kali oleh seorang pria. "Satu orang melepaskan beberapa tembakan ke arah seorang wanita di dalam sebuah universitas di utara ibu kota dan kemudian melarikan diri," kata Direktorat Keamanan Publik dalam sebuah pernyataan, seperti dikutip Gulf News, Jumat (24/6).

Korban dilarikan ke rumah sakit dalam kondisi kritis tetapi dinyatakan meninggal tak lama setelah tiba. Polisi meluncurkan penyelidikan untuk menentukan identitas penyerang dan menangkapnya.

Saksi mata mengatakan penyerang melewati gerbang utama universitas sambil mengacungkan senjata. Dia kemudian menembak korban beberapa kali sebelum keluar sambil menembak ke udara.

Para pengguna media sosial meluncurkan kampanye menuntut keadilan bagi Iman Ersheed dan hukuman terberat bagi si pembunuh.

Mereka menggambarkan penembakan brutal ini sama halnya dengan pembunuhan terhadap mahasiswa Universitas Mansoura di Mesir, yang terjadi beberapa hari lalu di gerbang universitas. Mahasiswa Mesir itu dibunuh secara brutal dengan pisau oleh seorang pria di gerbang kampus. Korban dibunuh setelah menolak lamaran pernikahan pelaku. **gul**